

Parte nueva fase en la construcción de buque multipropósito de la Armada

En una nueva fase de construcción entró el segundo buque multipropósito de la Armada, parte del del Proyecto Escotillón IV en la planta industrial de Asmar Talcahuano. La ceremonia de corte de plancha (algo similar a la primera piedra) será encabezada por autoridades de gobierno, según se informó. Hasta el momento sería el Presidente Gabriel Boric, quien realizará el corte de plancha (de acero y es parte del casco), junto con la ministra de Defensa, Adriana Delpiano, y autoridades civiles y militares. Este será el buque número 116 construido por Asmar desde 1960. Los buques de esta serie, de 110 metros de eslora y casi 8 mil toneladas de desplazamiento, reforzarán el Comando de Transporte Anfibio, con capacidad de movilizar 250 infantes de marina, vehículos, brindar apoyo hospitalario y operar helicópteros.



ARMADA